



合唱コンクール ～ 全員で 金賞を超える 金笑を ～

10月30日に文化むら大ホールで合唱コンクールを行いました。夏休み前の曲決めからスタートし、この日に向けて各クラスで実行委員やパートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に練習を積み上げてきました。本番では、どのクラスもこれまでの練習の成果を発揮して、素晴らしい合唱を披露することができました。学年が上がるにつれて、歌声は厚みを増し、ハーモニーも美しく、経験による成長の大きさがうかがえました。歌い終えた生徒たちの表情は、充実感や満足感にあふれ、今年のスローガンどおり笑顔がとても輝いていました。合唱の技能だけでなくクラスの団結にも大きな成果が得られた合唱コンクールになりました。

当日は、大勢の保護者の皆様にご来場、ご鑑賞いただき、ありがとうございました。



	1年	2年	3年
金賞	1組	1組	1組
銀賞	2組	4組	
スローガン賞	石井友里愛		

☆最優秀賞に輝いた3年1組は、大泉町合唱祭に西中代表として出演します。

(11月23日(土・祝)文化むら大ホール、15時10分頃に出演予定)

命と健康の大切さを学びました

11月12日に1年生が「いのちの授業」、15日に2年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。「いのちの授業」では、県助産師会の助産師さんから、自分の誕生は奇跡的な命の始まりからだったこと、母も子もとても大変な思いをして誕生したこと、誰もが待ち望まれて生まれてきたことなどを学びました。

「薬物乱用防止教室」では、館林保健福祉事務所の方から、薬物とは何か、薬物乱用が体や精神に与える恐ろしさと家庭や社会に与える影響について学びました。また、喫煙の体への影響を知り、将来において喫煙とどう向き合うか考える機会が持てました。

それぞれの学習をとおして、自分自身、そして家族や周りの人の命と健康の大切さに気づき、考えることができました。



☆西中生の活躍☆

【よい歯の子コンクール】

学校代表 中野フェルナンド、向山友里愛

【大泉町ポイ捨て防止ポスターコンクール】

優秀賞 飯野咲葉、佐藤ありさ

【邑楽館林保健研究作品】

作文の部 2位 窪田壮真

【邑楽郡英語スピーチコンテスト】

Good Prize 松下由美

【大泉町世代間交流意見発表会】

学校代表 ヒガヒカル

【町ぐるみ人権教育推進大会人権作文】

学校代表 カテカロキエミ